

L'AGRICULTURE AU *Féminin* ET EN CHIFFRES



Dans le cadre de notre hommage aux productrices, nous vous présentons des faits et des statistiques qui brossent le portrait de ces femmes fortes et infatigables du Canada.

Le saviez-vous? les femmes exerçaient 29 % des activités d'exploitation agricole au Canada.



29%



35 ET 54

Des femmes de tous les âges travaillent dans l'agriculture au Canada. La majorité des femmes qui possèdent et exploitent des fermes ont entre 35 et 54 ans, une fourchette impressionnante!

En 2016, les femmes étaient plus nombreuses que les hommes à exploiter une terre agricole empruntée, si bien que 71 % des terres empruntées au Canada le sont par des femmes.



71%



1051
ACRES

Les terres empruntées exploitées par des femmes s'étendent en moyenne sur 1 051 acres. Incroyable!

Depuis 2019, 69% des applicants au Programme des jeunes producteurs des Producteurs de poulet du Canada sont des femmes, et ce nombre continue d'augmenter.



69%



74%

Les femmes comptent pour plus de 74 % du personnel du bureau national des Producteurs de poulet du Canada, où elles mettent au service du secteur leur expertise en soins aux animaux, en salubrité des aliments, en commerce, en relations gouvernementales, en communications et en finance.

Les Producteurs de poulet du Canada sont fiers d'apporter leur soutien aux femmes du secteur de l'agriculture et travaillent sans relâche pour continuer à augmenter ces chiffres!

